

Un premio de todos



Aspanias ha recibido esta semana el **Premio Ciudad de Burgos a la Convivencia** en un acto en el que la entidad estuvo representada por el presidente de la Asociación, **Antonio Tajadura**, y **Casilda Gallo**, una persona con capacidades diversas con una larga trayectoria en la casa. El acto, que tuvo lugar en el Fórum Evolución, contó con la asistencia de altos cargos del mundo de la empresa y la política, entre ellos, **Javier Lacalle**, alcalde de Burgos, que fue el encargado de entregar el premio a nuestro presidente y que tuvo unas cariñosas palabras de reconocimiento y agradecimiento a la labor realizada por Aspanias en la ciudad, no solo en el año 2014, sino en sus **50 años de vida**.

Durante su intervención, Antonio Tajadura expresó su felicidad y orgullo por el reconocimiento y agradeció a todas las personas e instituciones que han participado en el desarrollo y crecimiento de Aspanias. Además, señaló el compromiso de la entidad para **seguir trabajando** con el objetivo de lograr ciudadanos de pleno derecho dentro de la sociedad e instó a continuar con un talante flexible y abierto que facilite la convivencia. Casilda Gallo, por su parte, destacó la importancia que tiene para las personas con capacidades diversas el sentirse apoyados por la sociedad y las instituciones, y habló de **oportunidades de elegir, participar y tomar decisiones**.